

Itinéraire de 4 jours de rêve à Barcelone

Que faire à Barcelone? Voici l'itinéraire pédagogique réalisé, du 26 au 31 mai, par les élèves de seconde B,C,E du Lycée Saint Joseph de Bruz

Mena
Barcelona
Actualizado
viernes 14
de junio
17H00



Barcelone capitale emblématique de la région de Catalogne et deuxième ville d'Espagne sur le plan économique, culturel et au niveau de sa population, est une ville étonnante de contrastes avec ses nombreuses activités touristiques. Barcelone a mis tout le monde d'accord car, c'est une ville idéale pour partir à la découverte de lieux incontournables à voir au moins une fois dans notre vie. Globalement, c'est aussi le même point de vue de nos 44 élèves voyageurs après avoir passé 4 jours inoubliables lors de ce voyage scolaire à Barcelone qui a eu lieu du 26 au 31 mai 2024.

En effet, le premier jour, le lundi 27 mai, ils ont fait la visite guidée du quartier **Gothique** et du **Born**. Ce même jour, ils ont eu l'occasion de se promener sur les **Ramblas**. C'est un peu les Champs Élysées de Barcelone. Cette longue voie piétonne, bordée d'arbres, qui commence de la **Place Catalunya** et s'étire jusqu'à la statue de **Christophe Colomb** au bord de la mer, est un lieu incontournable de la capitale catalane.

L'après-midi ils ont visité le **Musée Maritime** et à la tombée de la nuit ils ont fait la connaissance de leur famille espagnole avec laquelle ils ont savouré un repas typiquement espagnol.

Le lendemain, ils sont allés à la rencontre de la ville balnéaire de **Sitges**, à 40,5 kilomètres de Barcelone, pour se balader sur le front de mer et profiter des activités pédagogiques préparées par leur professeur d'histoire. L'après-midi ils ont été émerveillés par la superbe basilique **La Sagrada Família** dont la construction a débuté en 1882 et qui n'est toujours pas achevée à ce jour, fidèle au style architectural de **Gaudi**, cette œuvre monumentale est un joyau emblématique de Barcelone.

Le mercredi 29 en parcourant le **Poble Espanyol**, ils ont découvert un quartier andalou typique, un monastère roman catalan, ou l'architecture traditionnelle de la Galice. Des rues, des places et plus de 100 répliques de bâtiments grandeur nature composent ce village singulier situé au cœur de Montjuïc.

L'après-midi ils ont visité l'un des nombreux joyaux de Barcelone: le **Parc Guëll** créé par le célèbre architecte **Antoni Gaudi**.

Inscrit au Patrimoine mondial de l'Unesco depuis 1984, c'est un incontournable de Barcelone.

Le jeudi 30 ils ont découvert le musée **Picasso** qui abrite la collection la plus complète au monde des œuvres de la jeunesse de Picasso. L'après-midi un jeu de pistes, en plein cœur de La Rambla, les a conduit au marché **La Boquería** qui est depuis plus de 8 siècles un passage incontournable parce que c'est un véritable symbole de l'histoire catalane d'autant plus que ce marché nourrit Barcelone depuis plus de 800 ans. En se promenant on peut découvrir des saveurs, des épices, des fruits exotiques... c'est un lieu unique. Le soir, en allant vers l'un des restaurants très prisés des barcelonais ils ont effectué une dernière visite au parc de la **Citadelle**.

Le lendemain, les retrouvailles avec leurs parents devant le lycée mirent fin à ce merveilleux et historique événement. Ils étaient un peu fatigués mais heureux et prêts à commencer une nouvelle aventure.



Parque Güell



Poble Espanyol



Sagrada Família